



El PRI votará en contra de Reforma Electoral: Alejandro Moreno

Son tiempos de definiciones históricas para el presente y el futuro de México, dijo el dirigente nacional del tricolor, al emplazar a Morena a que "pongan día y hora", para debatir la reforma y que los diputados del partido voten en contra. "Me pueden presionar, perseguir y amenazar, pero el Partido Revolucionario Institucional (PRI) votará en contra de su reforma electoral", expresó, tajante, el Presidente Nacional del tricolor, Alejandro Moreno, en respuesta a las presiones del gobierno de Morena, para que los legisladores federales priistas aprueben su iniciativa, con la que pretenden dañar al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

https://diariodechiapas.com/ultima-hora/el-pri-votara-en-contra-de-reforma-electoral-alejandro-moreno/